

Maniobras: Advertencia a Marxistas en C.A.



EN PROCESION. Ciudad del Vaticano, marzo 25.— El Papa Juan Pablo II participa hoy en una procesion con la imagen de Nuestra Señora de Fátima.

21 Millones de Dólares Audaz Robo en Italia

ROMA, marzo 25 (AP).— Cinco individuos que dijeron ser miembros de la organización terrorista "Brigadas Rojas", perpetraron hoy un audaz robo que les produjo 35.000 millones de liras (21.8 millones de dólares), en efectivo y valores, probablemente en el mayor asalto contemporáneo en Italia. La policía informó que los ladrones actuaron con precisión militar y debían tener un cómplice entre el personal de la compañía Brink'SS Securmark, que guarda dinero en efectivo de varias empresas y bancos y lo distribuye en camiones blindados. Los ladrones aguardaron dentro del Banco hasta la hora 06.30 que se abriera

automáticamente la bóveda de seguridad, y con las llaves del empleado Franco Parsi y los guardias, a quienes obligaron, la desvalijaron en 20 minutos, llevándose sólo billetes de alta denominación. Antes de irse arrojaron volantes de propaganda de las Brigadas Rojas. Los asaltantes dejaron maniatados a Parsi y los guardias en la oficina, y a la señora Parsi en un automóvil estacionado en la calle. Parsi logró liberarse 20 minutos después y llamar a la policía. En un llamado telefónico anónimo a la oficina de Roma del diario comunista "L'Unita" se atribuyó el

—Favor pase a la página 23.

Atentado en Ammán Previo Visita Real

LONDRES, marzo 25 (EFE).— El Gobierno británico se alarmó hoy al tener noticia del atentado cometido en Ammán en la víspera de un viaje oficial de la Reina Isabel II a la capital jordana. Una bomba explotó hoy en el aparcamiento de un hotel de Ammán, situado en las inmediaciones de la embajada británica en Jordania. El atentado hirió levemente a tres personas que se hallaban cerca del hotel, a quince metros de la embajada de Estados Unidos en Ammán. La Primer Ministro británico, Margaret Thatcher, se reunirá esta tarde con varios miembros de su

gabinete para estudiar la situación a la visita del viaje oficial que debería empezar mañana la Reina Isabel acompañada por su marido el Príncipe Felipe. En medios políticos de Londres se especula esta tarde con la posibilidad de que la visita real a Jordania sea anulada o aplazada indefinidamente a raíz de este suceso. El ministro británico de Exteriores, Geoffrey Howe, anunció hoy solemnemente que la seguridad de la Reina es "de primerísima importancia" y dio a entender que el atentado en Ammán podría tener relación con la visita de la soberana y el duque de Edimburgo.

Reagan Insistirá Pese a Reducción de Ayuda

WASHINGTON, marzo 25 (EFE).— El Presidente norteamericano, Ronald Reagan, seguirá presionando para que el Congreso de Estados Unidos apruebe todos los fondos solicitados en ayuda militar para El Salvador, dijo hoy un portavoz de la Casa Blanca. La determinación presi-

dencial se conoció tras el logro de un acuerdo con legisladores que prevé la concesión de 61.75 millones de dólares en urgente ayuda militar a ese país. "El acuerdo nos satisface pero seguiremos presionando para que el Congreso actúe de inmediato en la totalidad de nuestro pedido de 178.7 millones de

dólares suplementarios al presupuesto del año fiscal 1984", añadió. "Los 61.75 millones de dólares satisfarán los requisitos médicos y militares más inmediatos del ejército salvadoreño, pero no otras necesidades urgentes", dijo el portavoz. El resultado de las elecciones

Juan Pablo Pide Parar la Autodestrucción

CIUDAD DEL VATICANO, marzo 25 (UPI).— En una ceremonia especial, el Papa Juan Pablo II encomendó hoy el mundo a la Virgen María para protegerlo del hambre, la guerra nuclear y "de la incalculable autodestrucción". Más de 100.000 peregrinos de todo el mundo observaron al Pontífice rezar en la plaza de San Pedro, frente a la imagen de María, que habitualmente está colocada en el santuario sagrado de Fátima, en Portugal. "Un vocero de la guardia suiza del Vaticano estimó la concurrencia en 100.000 personas. La televi-

sión oficial italiana dijo que hubo más de 150.000 personas. "Ayúdanos a resistir las amenazas del demonio, que tan fácilmente se arraigan en el corazón de la gente de hoy, cuyos efectos inconmensurables pesan sobre nuestro mundo moderno, y parecen bloquear los caminos del futuro", dijo el Papa, durante las solemnes oraciones ante la imagen sagrada, adornada con flores. "Libranos del hambre y la guerra. De la guerra nuclear y de la incalculable autodestrucción, de toda

—Favor pase a la página 37.



TERRORISMO EN JORDANIA. Amman, marzo 25.— Una bomba provocó hoy daños a algunos automóviles estacionados frente al Hotel Intercontinental y la embajada de Estados Unidos en esta capital.

Estalla Gasoducto Soviético

ERLANGEN, Alemania Occidental, 25 (AP).— Una sección del gasoducto soviético estalló y se incendió esta mañana en un

—Favor pase a la página 43.



SE VAN LOS FRANCESSES. Beirut, Libano, marzo 25.— Una columna de soldados franceses sale de Bierut para abordar el buque "L'Esterel", hoy domingo. Este es el primer grupo de quinientos franceses que se encuentra en Libano, como parte de la fuerza multinacional de paz.

momento crítico", dijeron las fuentes. Las maniobras se iniciarán el primero de abril bajo el nombre de "Granadero I" en la región de Honduras próxima a El Salvador y Nicaragua.

Intensas Batallas en Norte de Nicaragua

MANAGUA, marzo 25 (UPI).— Por cuarto día consecutivo fuerzas rebeldes y tropas gubernamentales libran hoy una enarrazada batalla que ha dejado un saldo de cuando menos 46 muertos y 15 civiles heridos, y en la cual los antisandinistas buscan tomar el control de una población norteña para esta-

blecer un "territorio libre" informó un alto oficial nicaragüense. A raíz de los intensos enfrentamientos en San Rafael del Norte, 125 kilómetros al norte de Managua en el departamento de Jinotega, el tránsito hacia ese lugar fue cerrado

—Favor pase a la página 37.

Deng: Si el Cielo se Cae, lo Sostendremos

PEKIN, marzo 25 (UPI).— El dirigente más poderoso de China, Deng Xiaoping, declaró hoy que su salud está "más o menos" y que no espera vivir otros cinco años. El primer ministro japonés Yasuhiro Nakasone visitó a Deng, y recordó que hace cinco años ambos se encontraron en Japón, cuando el líder chino se dirigía a Pekin, tras una visita triunfal a Estados Unidos.

"Entonces tenía 75 años. Ahora tengo 80. De aquí a cinco años ya no estaré aquí", dijo Deng, durante una sesión fotográfica, antes de su reunión privada con Nakasone. Deng reveló que trabaja algo, pero que deja la mayoría de los asuntos gubernamentales en manos del Primer Ministro Zhao Ziyang y del Secretario General del Partido Comu-

—Favor pase a la página 37.

Francia Retira sus Soldados de Líbano

BEIRUT, marzo 25 (UPI).— Mientras Francia realizaba el retiro de sus tropas del Líbano estallaron hoy nuevos combates entre los milicianos drusos y el ejército en las montañas al este de Beirut. En París, el Ministro de Defensa, Charles Hernu ordenó iniciar el sábado, el retiro de Beirut de la tropa francesa de paz, compuesta por 1.250 soldados, hasta su salida completa, en fin de semana.

"El relevo del continente francés en Beirut por unidades designadas por las autoridades libanesas terminará el 31 de marzo", afirmó Hernu en una declaración oficial. "El contingente dejará el Líbano con honor, su misión cumplida y fortalecido por la estima y la amistad del pueblo libanés", agregó la declaración. Las tropas francesas eran las únicas que quedaban.

—Favor pase a la página 33.